Asociación Para la Promoción y el Desarrollo De la Comunidad "CEIBA" y Red Nacional en Defensa de la Soberanía Alimentaria de Guatemala "REDSAG" a la comunidad nacional e internacional

DENUNCIAN

El día sábado 25 de febrero del presente año en horas de la noche fuimos víctimas de la ola de violencia que afecta a las organizaciones sociales desde hace un tiempo atrás y que ahora se disfraza de delincuencia común, ya que individuos desconocidos ingresaron por las paredes de la calle a las oficinas de Chimaltenango, extrayendo equipo de cómputo por un valor aproximado de Q200,000.00 y papelería de uso exclusivo de ambas instituciones.

Los perpetuadores del hecho realizaron el robo con toda impunidad rompiendo primeramente un balcón de las oficinas y posteriormente rompiendo desde el interior las cerraduras de las puertas de las oficinas. En ambos casos había también otras cosas de valor similar o mayor al del equipo de cómputo, sin embargo se llevaron estrictamente los monitores y discos duros de las máquinas, ya que, en algunas de las oficinas había dinero en efectivo y otros equipos pequeños de utilidad que no tocaron.

Los delincuentes registraron con detalle las oficinas de los coordinadores de las entidades pero solo dejaron la papelería regada en el suelo sin llevarse nada nuevamente sin tocar otras cosas de valor, además defecaron en cercanías de la puerta principal como una muestra de burla y provocación.

Otro numero de oficinas que corresponden a funcionarios operativos de las entidades no fueron violentadas, teniendo la posibilidad de hacerlo, debido a que la vulnerabilidad era la misma. El daño perpetrado a nuestro trabajo lo constituye no solo el aspecto de robo de equipo, si no para el caso de entidades como las nuestras que con mucho esfuerzo hemos construido herramientas gerenciales que nos permiten funcionar adecuadamente, la información sustraída corresponde a registros informáticos de interés exclusivo de la institución, como el sistema contable y sus registros, así como las computadoras del personal estratégico.

El día de hoy domingo en horas de la mañana se hizo la denuncia correspondiente a la Policía Nacional Civil y al Ministerio Público, quienes por cierto demoraron en arribar a las oficinas. Les hemos solicitado seguridad permanente y fue negada aduciendo que no tienen suficiente personal y que actualmente tienen otras emergencias que cubrir.

Sin querer especular, pero con los temores consabidos que una acción de estas nos provoca, queremos comentarles que nos parece extremadamente sospechoso que, luego de anunciar diversas acciones fuertes que realizamos en semanas recientes en Champerico Retalhuleu, como la consulta comunitaria sobre minería en dicho municipio, nos sucedan este tipo de hechos.

Por aparte, llama muchísimo la atención que la concentración de los "ladrones" haya sido estrictamente en el equipo de cómputo y el registro detallado haya sido principalmente en las oficinas de los coordinadores. Ambos hechos dan lugar a que pensemos que se trata de una acción intimidatoria y con fines exclusivamente políticos.

Por lo anterior,

INFORMAMOS

A nuestros usuarios, beneficiarios, entidades que nos apoyan y que se comunican con nosotros diariamente, que la comunicación tanto de REDSAG como de CEIBA serán irregulares durante este

periodo mientras logramos normalizar nuestra actividad. Esperando estar pronto en labor continúa.

DEMANDAMOS

Del Gobierno de Guatemala su inmediato accionar para que se proceda a desmantelar y actuar contra los grupos delincuenciales que actúan en Chimaltenango en muchos casos en donde el mismo Estado cuenta con información de estas bandas delictivas y que siguen operando en la actualidad con absoluta impunidad.

Del Ministerio Público una investigación profunda, ágil y que permita dar con los responsables de este hecho.

Guatemala, 26 de febrero de 2012